



西幼だより

羽島市立西部幼稚園
令和4年10月17日 No. 13
園長 安藤賢治

“できる”が増えた ～驚き&感動～

10月上旬のある日、それは それは、感動を覚えました。

■年少組の“たんぽぽ”が、「リズム遊び」の日。
いつものように、朝のご挨拶やお歌のあとでした。

T「今日はこれから“リズム遊び”です。」
(わ～い、やった～!)
T「準備をして、並びましょう。」
(は～い!)・・・動きが 抜群!・・・



水分補給は、
恒例の「カンパ～イ」



*上靴、靴下、タオル…
ちゃんと、揃えてから
移動します
(きちんと、すばやく)

*感心しました。

>こんなにも【できる】が増えていたのだと…。



*手をたたいて自然に、
お友達を応援します



*たくさんのリズム遊び、
動きを覚えて頑張れます



*階段は、安全に順番に
降りてきます

>入園した半年前を思い出すと、なかなかどうして、“すごい!”もので、“成長そのもの”です
・それまでの家族との生活から幼稚園という世界に広がった『共同生活』の場は、子供にとっては、『遊び』からだけでなく『生活』の中で、ルールがあることを知って身につける貴重な機会です。

※新たな経験を重ねて成長する子供たち。しかし、皆「初心者」です。順風満帆とはいきません。
大事なのは、(子供は? 大人は?)・・・その時、どうするか?・・・どう対応するか?・・・

🚩🐣🏠🏆🎈🎉🎊🎋🎌🎍🎆🎇🎈🎉🎊🎋🎌🎍🎆🎇🎈🎉🎊🎋🎌🎍🎆🎇 運動会

■コロナ禍、完全復活の運動会ではありませんが、今週 土曜日開催です。一緒に楽しみましょう!

た)エビさん カニさん はいどうぞ

ひ)忍者になって駆け抜けろ

な)めざせ! 金メダル!



～運動会でも、「新たな できる」を “発見できる予感” が しますね～